

# *Denuncia presidente de Pdvsa guerra financiera auspiciada por EE.UU. contra Venezuela*

---



Caracas, 22 nov (RHC) Eulogio del Pino, presidente de Petróleos de Venezuela (Pdvsa), denunció la guerra financiera contra Venezuela y fundamentalmente, contra la principal empresa de la nación suramericana, como parte de las acciones para revertir los avances logrados por la Revolución Bolivariana en este sector de la economía.

"Ha sido un año de una guerra financiera como ningún otro país, ninguna otra empresa ha sido sometida", sostuvo el también ministro de Petróleo y Minería, en declaraciones al programa programa Zurda Konducta, transmitido por Venezolana de Televisión, refiere Telesur.

Del Pino aludió a la campaña sucia por parte de calificadoras de riesgo y sectores de la derecha en el interior y fuera del país.

Respecto a la cancelación de intereses a tenedores de Petrobonos con vencimientos al 2021, 2024 y 2026, reiteró que Pdvsa ha cumplido, por lo que censuró la campaña mediática nacional e internacional sobre el tema, ya que solamente resta cancelar el bono 2035.

"En el interés del bono 35 tenemos un período de 30 días que estamos usando. Yo le diría a los tenedores de bonos que llamen al City Bank y le reclamen por qué les están retrasando el pago de un dinero que tienen en sus cuentas", aclaró.

Por ello, el presidente de la estatal petrolera de Venezuela exhortó a los tenedores a seguir invirtiendo en Pdvsa y a no hacerse eco de lo que publican estos medios, que tratan de presentar falsos escenarios.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/112813-denuncia-presidente-de-pdvsa-guerra-financiera-auspiciada-por-eeuu-contra-venezuela>



**Radio Habana Cuba**